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Endabrechnung und Sicherung der Fördergelder für die "Grimmwelt" 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.453 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wurde eine Endabrechnung für das Projekt „Grimmwelt“ termingerecht 

erstellt, um eine Gefährdung der EU-Fördergelder auszuschließen? 

Lt. Pressemitteilung HNA v. 10.02.2012, wäre dies bis 2015 erforderlich 

gewesen. 
 

2. Wie hoch waren die Gesamtkosten für die „Grimmwelt“ bis zum Zeitpunkt 

der Eröffnung? 
 

3. Wurden die Fördergelder der EU - lt. o.g. Pressemitteilung i.H.v. 6 Mio. Euro 

aus dem Strukturfond Efre - eingenommen und in welcher Höhe? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt 

Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




